

ハーモニーこが デイケア便り

令和元年 12月末
第57号

折り紙クラブ
「しめ縄飾り」



神川小学校 4年生との交流授業

今年も、11月にこが職員の出張授業「高齢者を知る」を受けた4年生4クラスが、デイの皆さんと楽しい時間を過ごす企画を考え、手作りの双六やパズル、ボーリングゲームなどを持って1クラスずつ4日間来てくれました。歌やダンスの披露などもあり、孫・ひ孫を見るような皆さんの優しい眼差しに緊張感みの子供たちとも直ぐに打ち解け、温かい時間が過ごせました。



ゲームで疲れたら
肩たたきサービス



神川保育園児の和太鼓演奏

神川保育園の年長さん2クラスが、それぞれ和太鼓10台を使って勇ましい演奏を披露してくれました。そして、総勢園児51名による大合唱に、涙を流す方も。太鼓の体験コーナーでは、園児に教えてもらって「ドン」と体に響く音と振動を一緒に楽しみました。



皆勤賞贈呈式

7月～9月の3ヶ月間皆勤だった金賞19名、2ヶ月間皆勤の銀賞16名、1か月間皆勤の銅賞10名の方々に、賞状と記念品贈呈式を行いました。次回の企画をお楽しみに。



折り紙クラブ

しめ縄飾りなどのお正月飾りを作りました。新年、皆さんを迎えてくれます。今年もありがとうございました。来年も、皆様にとって良い年でありますように。

